



CINCO BENEFICIARIOS DEL REPORTE DE TRABAJO DE LA RED DE MULTIPLICACIÓN

La **Red de Multiplicación** ha desarrollado un sistema de rendición de cuentas para reportar los detalles del trabajo realizado por los plantadores de iglesias. Este reporte beneficia a la Red y también a los cinco grupos que son las partes interesadas en el proceso de plantación de Iglesias: plantadores, capacitadores/mentores, líderes denominacionales, socios de oración y socios financieros.

1. Los plantadores de iglesias se benefician al ver los resultados de su trabajo realizado durante los 12 meses de entrenamiento. Se sienten motivados pues hay quienes se interesan por su trabajo. Esta responsabilidad ayuda a los plantadores a hacer los ajustes necesarios en el proceso de plantación de iglesias. Los siete indicadores provistos en el reporte están diseñados para enfocar las actividades hacia los resultados estratégicos de la plantación de iglesias. No hay que subestimar la importancia de esta responsabilidad pues, finalmente, nos permite celebrar lo que ellos han logrado por la gracia de Dios.

2. Los capacitadores y/o mentores de los plantadores de iglesias se benefician al saber que su enseñanza y entrenamiento son eficaces en el logro de los resultados deseados. Los siete indicadores provistos en el reporte permiten a los capacitadores guiar efectivamente a los plantadores en su trabajo y ministerio. Para los mentores la rendición de cuentas y reportes es un tema relacional y de conversación, para ayudar a los plantadores a ser más eficaces y exitosos en su llamado.

3. Los líderes de denominaciones o supervisores conocen cómo su organización o ministerio se beneficia del programa de plantación de iglesias. Tener información precisa y verificada, permitirá a los líderes celebrar las victorias alcanzadas y también realizar los ajustes necesarios en su estrategia global.

4. Los socios de oración y socios financieros se mantienen conectados y animados por medio de la presentación de reportes estadísticos y documentales, como son el formulario de historia y foto. Es apropiado que quienes proveen de apoyo financiero y de oración reciban información actualizada con el fin de celebrar el impacto de su inversión. También permite a los socios orar fielmente por el trabajo de campo que se realiza.

5. Ministerio Red de Multiplicación se beneficia a medida que aprende de los socios estratégicos alrededor del mundo. La presentación de reportes e indicadores nos ayuda a mejorar constantemente nuestros servicios. Consideramos algo serio el "lavar los pies a los plantadores de iglesias" y para eso necesitamos saber cómo este ministerio contribuye a alcanzar sus objetivos. Los indicadores nos ayudan a esforzarnos para lograr la excelencia.

Tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento, encontramos evidencia muy amplia de la entrega de reportes y rendición de cuentas de los resultados del ministerio, que a su vez mantienen registros de la expansión del Evangelio. Al utilizarse con sabiduría y humildad, la presentación de reportes se convierte en una herramienta poderosa para la gloria de Dios. (Mire el reverso donde constan los fundamentos bíblicos para la presentación de reportes y responsabilidad).